

＝早川南小学校だより＝

はるき



平成28年10月20日

No. 14

校長 小尾 一彦

一人ひとりが輝いた運動会！

10月1日（土）に、「みんなで団結！みんなで挑戦！力を出しきり感動を分かち合おう」のスローガンのもと、第49回秋季大運動会が行われました。朝はあいにくの雨模様。しかし、PTA役員さんが体育館での準備が終わると、校庭に行き水たまりの水を雑巾で吸い取ってくれました。そして、加藤PTA会長さんがほかの保護者のみなさんに声かけをしてくれて、たくさんの方が校庭の水を吸い取る作業に参加してくださいました。会長さんいわく「これが南小の伝統」。そんな願いが通じ、午前は体育館でしたが、午後からは校庭で運動会ができました。

さて、その南小運動会では、子どもたちの見事な競技や演技に、感動！感動！の連続でした。子どもたちの動きが素晴らしく、精一杯自分の力を発揮しようとする姿は、誰の心にも感動を与えるのだと、改めて早川南小の子どもたちの力に感激しました。この力をまた次の活動へつなげ、一人ひとりの成長を支えていきたいと思えます。

保護者、地域の皆様の心あたたまご声援、本当にありがとうございました。



■ 一人ひとりが輝いた瞬間！





■ 秋の全校遠足

10月7日(金)に秋の全校遠足が行われました。考古博物館・風土記の丘公園、県立博物館に行きました。

風土記の丘では、色別のたてわり班で火起こし体験をしました。県立博物館では、暮らしの移り変わりを体験学習しました。全校で交流し笑顔あふれる遠足となりました。



■ おかわり団による南アルフス邑コンサート

10月17日(月)に、おかわり団のメンバーによるコンサートが行われました。素晴らしい音楽ホールで、プロのレベルの高い演奏、みんなを巻き込む楽しい演出、そして、見事なアレンジ。本当に素敵なコンサートになりました。代表の藤田弥生さんのお母様が、硯匠庵で絵手紙展をしていたことが縁になり、硯匠庵様や早川町からもご支援をいただく中で、毎年このようなコンサートが開催できること、本当に有り難く思います。これからもずっとおかわり団の皆さんが南小に来ていただけることを願っています



演奏会の後には、バンドフェスティバルに向けて、子どもたちに直接演奏の指導をしていただきました。マンツーマンに近い形でレッスンを受けられることも、すごいことですが、子どもたちが、とても素敵な時間を過ごすことができ、貴重な経験として、いつまでも大切にしたいなと思いました。

=リニアトンネル工事に係わるトラックへの注意を=

JR東海のリニアトンネルの工事事務所より、本日ご家庭にお知らせが配られました。10月下旬よりトンネル削除で発生した土を大島の発生土置場までトラック運搬します。ダンプトラック走行については、誘導員の配置や安全運転教育の実施、スクールバス優先等、安全対策に努めてくれるよう学校からもお願いしました。学校でも、子どもたちに指導をいたしますが、お家の方でも注意をよろしくお願いたします。